

## El Dios Justo

### Descripción

Salmos 7:6-11

En el Salmo 7, el salmista nos pide que consideremos la ira y la ira de Dios. Esos son aspectos de la personalidad de Dios con los que quizás no nos sintamos del todo cómodos. Ha habido batallas sobre si cambiar la letra de las canciones sobre "la ira de Dios" para hablar del "amor de Dios".

Al considerar la ira y la ira de Dios, es importante recordar que Dios es diferente a nosotros. Él es totalmente distinto de lo que nosotros somos. Somos seres finitos tratando de comprender a un ser infinito y trascendente, por lo que nuestro entendimiento siempre se queda corto. El problema viene en la teología. Podemos estar seguros de que ya no estamos adorando al Dios revelado en las Escrituras, sino que estamos adorando a un ídolo de nuestro propio diseño.

La ira y la ira de Dios no se expresan como si Dios a veces perdiera los estribos. Más bien, la ira y la ira de Dios son aspectos de la naturaleza santa de Dios. En el corazón del carácter de Dios está el amor santo. Cuando la ira y la ira de Dios se derraman, es contra el mal y el pecado que la justicia puede prevalecer.

Autor: Joe Foltz

**Fecha de creación**

2024/11/03